

ABSTRAK

(Al Yunan Fatkhurrozi), 2022, Evaluasi Keberadaan Agrowisata Idola D'Ganjaran di Desa Sambibulu Kecamatan Taman Kabupaten Sidoarjo, Skripsi Tugas Akhir, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Siti Nuurlaily Rukmana, ST., MT.

Agrowisata Sambibulu yang terletak di Desa Sambibulu Kecamatan Taman Sidoarjo, tempat ini merupakan lahan sawah namun saat ini telah berubah fungsi menjadi agrowisata yang di kelola badan usaha milik desa (BUMDes), Dengan luas 5 hektare dan 1,5 hektar lahan digunakan untuk kolam pembesaran dan pemancingan ikan. Sebelum adanya covid agro wisata idola D'Ganjaran ini sangat di padati pengunjung, setelah ada kebijakan pemerintah tentang covid 19 jumlah wisatawan mengalami penurunan 30% sebab itu agrowisata idola D'Ganjaran buka hari libur saja yaitu hari minggu. Agrowisata idola merupakan agrowisata baru yang terbilang sedikit pengunjung, sehingga perlu adanya evaluasi untuk membangun keberadaan agrowisata idola D'Ganjaran di Kecamatan Taman. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik wilayah agrowisata idola D,Ganjaran dan mengevaluasi keberadaan agrowisata Idola D'Ganjaran di Kecamatan Taman Sidoarjo. Metode pengumpulan data menggunakan studi instansi terkait, wawancara, dokumentasi, serta observasi. Teknik analisis yang di gunakan deskriptif kualitatif dengan analisis situasi dan Evaluasi dan desain Skechup. Hasil penelitian menunjukkan Agrowisata idola D'Ganjaran lebih pada daya tarik agrowisata, hal ini dilihat dari variasi dan banyaknya atraksi yang di sajikan seperti Agrowisata air dan wahana buatan. Hasil evaluasi menunjukkan terdapat fasilitas utama dan fasilitas penunjang dan secara keseluruhan sudah sesuai dengan presentase sebesar 73,68%, dan yang belum sesuai sebesar 26,31%. Yang belum sesuai tersebut diantaranya fasilitas utama pembibitan, fasilitas panggung hiburan, fasilitas jaringan telepon dan komunikasi, dan pada fasilitas penunjang yang belum sesuai yakni fasilitas pagar pembatas, dan fasilitas tempat sampah.

Kata Kunci : *Agrowisata, Evaluasi ,Karakteristik*